

Clara la Política de EE.UU. en El Salvador Afirma White

El Embajador de los Estados Unidos en El Salvador, Robert E. White, dijo recientemente ante un grupo de alrededor de 150 miembros de la Sociedad Americana de El Salvador, que "los Estados Unidos es una potencia en el mundo actual" y que "debemos jugar un papel positivo a tratar de mejorar el mundo en que vivimos".

"Estamos hondamente preocupados", afirmó el

Embajador, "por la clase de mundo que pudiera surgir 'del cañón de un fusil', según lo expresara Mao Tse Tung".

El Embajador White fue el orador principal durante una reunión-almuerzo de la Sociedad Americana y esbozó el tema de "la Política Norteamericana con Relación a El Salvador en el Pasado y en el Presente". En su disertación, el Emba-

jador White citó al Secretario de Estado Cyrus Vance, quien describe la activa participación de los Estados Unidos de la siguiente manera: "...Estas acciones que tienden a formar sociedades más abiertas y democráticas en Latino América, son claramente favorables a nuestros intereses. La gran fuerza de la democracia radica en su flexibilidad y elasticidad, abre las oportunidades bajo una amplia base para una mayor participación política y económica. Al promover las

concesiones y convenios, se fomenta el cambio evolutivo. En resumen, la evolución hacia la democracia sirve a nuestros intereses en una comunión dinámica de naciones en este Hemisferio".

Vance señaló después el papel de los Estados Unidos así: "Nosotros estimularemos, respaldaremos los cambios constructivos antes de que los lazos entre pueblo y gobierno se rompan irreversiblemente, y el radicalismo o la represión desplacen las soluciones mo-

—Favor pase a la página 23.



ESTALLA BOMBA.— (Santa Ana). Cuantiosos daños materiales causó la bomba que ayer a las 5:45 a. m. estalló en la entrada de la casa del biólogo Mario Martínez, en 3ª. Avenida Sur y 9ª. Calle Oriente, una cuadra al norte de la 2ª. Brigada de Infantería. (Foto de W. Martínez).

Un Muerto

Dinamitan la Casa de la Policía en Ojos de Agua

Una persona muerta y una herida resultaron ayer en la madrugada, cuando un grupo de unos trescientos sujetos fuertemente armados asaltaron y dinamitaron la Casa Cuartel de la Policía de Aduanas, en Ojos de Agua, Chalatenango.

El ataque ocurrió a la una de la mañana con treinta minutos. Los sujetos, miembros de un grupo

subversivo, tomaron por asalto la casa y enseguida colocaron una carga de dinamita que hizo volar las instalaciones, entre las que estaba una estación de radio-comunicación y todo el mobiliario. A causa de la explosión murió la joven Luz González, que estaba de visita en ese lugar y el joven Pedro Castro, ordenanza de

—Favor pase a la página 34.



EL EMBAJADOR de los Estados Unidos en El Salvador, Robert E. White, se dirige a los miembros de la "Sociedad Americana" de El Salvador.



ALCALDE DETENIDO.— (Zacatecoluca). El profesor Jorge Alberto Villegas, alcalde de esta ciudad, fue detenido el lunes en la noche por hacer disparos de arma de fuego. Quedó libre al mediodía. (Corvera González).

Posible Sigán los Paros de los Maestros

"Los paros de clases continuarán si siguen cayendo víctimas de la violencia los maestros", declara Pedro Bran, secretario general de ANDES.

Refiere que las medidas de hecho que toman son para lograr frenar la pérdida de vidas de profesores. Este año, dijo, han muerto 29 maestros.

Por otra parte, el dirigente habló de que las autoridades de Educación no han cumplido con algunas de las demandas que presentaron el año pasado, entre las que se encuentran las becas para

—Favor pase a la página 17.



ASEINADO.— (Santa Ana). El Br. Jorge Alberto Rodas López, de 28 años, ex Jefe del Registro Civil Municipal de aquí y actual Secretario de la Gobernación de Sonsonate, murió ametrallado. (W.M.).

Profesora Acribillada a Balazos en San Miguel

SAN MIGUEL.—Dos sujetos no identificados que se conducían en una motocicleta, dieron muerte a balazos a la profesora Marina Griselda Saravia de Ostorga, de 38 años. El hecho ocurrió cuando ella detenía la marcha de su auto P-86-152, para introducirlo a la cochera de su casa en la colonia Hirlemann, de esta ciudad.

Según las autoridades, el crimen fue perpetrado el lunes como a las once de la mañana, cuando la Profa.

Saravia de Ostorga regresaba de hacer unos mandados en el centro de la ciudad. Todo parece indicar que los hechores ya la perseguían, pues al solo llegar a su casa le dieron muerte con una escopeta doce.

Los hechores huyeron, dejando abandonada la moto en el lugar del crimen. La profesora, en estado moribundo, fue conducida al Centro Médico de Oriente, donde murió ese mismo día en la tarde.

—Favor pase a la página 21.

1 reo Muerto en Ataque al Penal de Suchitoto

Un reo muerto y un agente de vigilancia herido, es el saldo de un ataque perpetrado por un grupo de individuos contra el penal de Suchitoto, el domingo en la tarde, según informan de aquel lugar.

Refieren que a eso de las cinco y cuarto, unos quince a dieciocho sujetos, armados de una metralleta y revólveres, se parapetaron detrás de unos árboles al costado norte del penal y comenzaron a disparar, con

muestras de querer apoderarse del centro. De inmediato, los agentes tomaron medidas de protección y respondieron a los atacantes, evitando que se tomaran las entradas, mientras otros procedían a llevar los reos a sus celdas, ya que en los momentos del asalto aún no habían sido encerrados.

La situación anterior fue aprovechada por el reo José Santiago Moz Rodríguez, —Favor pase a la página 43.



VUELCO.— En el Boulevard de Ilopango, frente a Comercial Keilhauer, volcó ayer un camión-cisterna, debido —según se dijo—, a una falsa maniobra del motorista. Resultaron dos personas con golpes leves.

Secretario de Gobernador Muerto a Tiros en S. Ana

SANTA ANA.—El bachiller Jorge Alberto Rodas López, de 28 años, secretario de la Gobernación de Sonsonate, murió ametrallado anoche a las siete, cuando a bordo del microbús P-78.275 se conducía hacia Sonsonate por el camino de Las Cruces. Se dice que varios desconocidos le tendieron una emboscada. Rodas López era ampliamente conocido en esta ciudad, donde prestó sus servicios durante la administración municipal de Ernesto Salgado Mathies, como Jefe del Dpto. del Registro Civil.

El Dr. Mauricio Rubén Delgado, Juez 10. de Paz, practicó el reconocimiento legal en el kilómetro 71, Santa Ana-Sonsonate. El occiso era hijo de los señores Prudencio López y Marta Isabel Rodas; casado con doña Elsa del Carmen López hoy viuda de Rodas, quien queda con un niño menor de edad.

El Br. Rodas era originario de Candelaria de la Frontera. Hasta el momento se ignoran los móviles de la tragedia. En el microbús se encontraron

—Favor pase a la página 26.

4 Muertos en Mejicanos y 2 en la Universidad

Cuatro muertos en Mejicanos y dos en un barranco inmediato a la Universidad Nacional, fueron reconocidos ayer por las autoridades judiciales de aquella ciudad y de San Salvador, según los informes.

Los muertos de Mejicanos resultaron ser: Francisco Antonio Barrera, de 17 años; Matías Escobar, de 18; William Alfredo Hernández Erazo, de 18 y Carlos Alfredo Martínez, de 18. Los cadáveres fueron encontrados en las inmediaciones del cine

Astor, al final de la 5ª Avenida Norte de San Salvador. Los cuatro cadáveres presentaban orificios de bala en la cabeza y la parte alta del tórax.

En relación con la muerte de estos cuatro individuos, las autoridades de Mejicanos han tenido informes de que el "Escudrón de la Muerte" ha hecho circular una advertencia en los billares y en otros centros donde acuden sujetos de mala conducta, en la que se hace ver directamente a los ladrones que no deben andar en la noche por ningún lado, pues de lo contrario —dice el comunicado— "tendrán que ser ajusticiados".

—Favor pase a la página 26.

Zacatecoluca Para Labores por Captura del Alcalde

Zacatecoluca. Por la captura del Prof. Jorge Alberto Villegas, alcalde de esta ciudad, empleados de la alcaldía y del tren de aseó paralizan actividades laborales ayer, desde las diez horas y las reanudan tan pronto se dieron cuenta que el alcalde estaba libre.

El profesor Villegas, de 35 años, había hecho unos disparos al aire en un rezo, en la noche del lunes. Se encontraba en la Segunda Calle Poniente, del barrio Analco, en casa de su madre Mercedes Villegas, como a una cuadra del Cuartel. Al oír los disparos, la señora Villegas optó por trasladar a

—Favor pase a la página 34.